
台北市立士林高級商業職業學校學生家長會 

               105學年度第四次委員會會議紀錄 
 

時    間：106年 09月 05日(星期二)晚上七時整 

地    點：本校行政大樓三樓第一會議室 

主    席：顏會長士雄                                           紀錄：謝耀瑩秘書 

出席人員︰應到委員 31人，實到人數 21人，候補委員 0位（如簽到表）。 

列席人員：曾校長騰瀧暨各處室主任、羅教師會長翊瑄 

 
一、 主席宣佈開會： 

本次會議應出席人數 31員，實際出席人數 21員，已達法定之開會人數，主席宣佈

會議正式開始。 

 
二、 會長致詞：(略) 

確認 105學年度第四次委員會會議議程 
 
決議：經 105學年度家長委員審視、無異議通過。 
 

三、 校長致詞：各處室主任介紹(略) 
1. 首先感謝家長會的鼎力支持，本校日間部今年升學率是 96%，升國立科大是 51% 
點多將近 52%比去年還高，不但如此進修部升國立大學的學生有 41位創歷史紀
錄，在此感謝家長們的支持也更要肯定這些同學的努力與付出。 

2. 在家長會的協力與支持之下，本校熱食部終於順利成立並且正式營運。 
3. 9月 9日(星期六)是本校的學校日，在此邀請各位家長踴躍到校參與。 
4. 爾後大學考試不在印製發放准考證，改以身分證取代准考證。 
5. 因應教育部規定，星期二、三、四學校維持原有作息時間，星期一、五改為早上

8點前到校，原有的便服日改至星期五，朝會時間也改到星期三。 
6. 新學年開始服務隊改制為勤務隊，其目的是提高學生在幫助別人與公共勤務上的
參與，高一學生均要參加訓練(包含儀態、團隊精神)。 

 
四、 確認 105學年度第 3次委員會會議紀錄（附件） 

第 3次委員會會議紀錄已經放置在家長會群組記事本區，詳如附件請各位委員檢視
有無錯誤。 
 
決議：經 105學年度家長委員審議、無異議通過。 

 
五、 會務報告（附件） 

會長：秘書已將本學年度各項活動資料傳至會務群組，請各位委員查看。 
 
決議：經 105學年度家長委員審視、無異議通過。 
 

六、 查核 105學年度財務結算表 
經 105 學年度常務委員審議、無異議通過，現請各位家長委員再次檢視查核一下，



有無錯誤需要修正的地方。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 

 
七、 研擬 106學年度收入支出預算草案 

這是今年度學校各處室含家長會需求的經費預算草案，請各位家長委員檢核一下，
如無問題我們將他送交下屆學生家長代表大會審議。 
 
決議：經 105學年度家長委員審議、決議通過，交付家長會員代表大會追認通過。 
 

八、 確認 106學年度會員代表大會開會日期 
經 105學年度常務委員決議，學生家長會員代表大會開會日期定於 106年 9月 23日 
(星期六)早上 09:00，地點在本校行政大樓 5 樓第三會議室舉行，請各位家長委員
審議是否通過在此日期舉辦。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 
 

九、 提案討論：  
會長： 
１. 為因應配合春暉反毒運動，提議在學生家長會員代表大會提案，在教官全面退出

校園之後，授權給學校負責的主管處室，讓學校可以主動給涉嫌吸毒的學生驗尿。 
２. 本校熱食部開學時就已正式營運了，學校也訂定了相關餐飲辦法，為有效防止學

生因外食而導致健康不適，在特殊情況下得校方或導師容許之下才能訂購外食，
希望此舉能夠得到所有家長的同意與支持。 
 

決議：經 105學年度家長委員決議通過，交付家長會員代表大會追認通過。 
 
 

十、 臨時動議： 
會長： 
為感謝教師對教育的貢獻，經台北市四個學層學生家長聯合會共同爭取的敬師禮
金，教育局已將相關活動補助經費撥款至學校公庫，由學校協同家長會共同辦理 106
年度敬師活動，惟規定不得逕以發放個人現金、禮券或禮品方式辦理，基於尊重的
原則將與校長、老師商討活動舉辦方式，屆時活動經費如有不足還望家長委員能夠
相挺支應，謝謝大家。 
 
決議：經 105學年度家長委員決議、無異議通過。 
 

十一、 散會 
 
 

 

     會長 


